
 
 
 
Sessão 08/01/2025 
 

O Vereador Paulo Cesar Miranda, MDB, saudou a todos e, primeiramente, disse que é 
um orgulho muito grande estar aqui na Câmara de Vereadores representando o 
município de Colinas, que não tem palavras para agradecer o carinho recebido nesse 
período que estiveram em busca de votos para conseguir um objetivo que era aqui estar. 
Falou que prometeu para as pessoas ser uma pessoa dedicada, prometeu para as 
pessoas ser uma pessoa diferente, e no decorrer do tempo, as coisas vieram 
acontecendo. Desta forma, salientou não ter palavras para dizer para a comunidade o 
quanto está feliz e o quanto está orgulhoso pela votação que fez no município de 
Colinas, pois fez cento e noventa e um votos, só com a camisa, vestindo ela no dia a 
dia dentro do nosso município. E como sempre diz, acredita nas pessoas, crê que as 
pessoas querem o melhor para o próximo. Comentou que, sendo assim, como vereador, 
tem um orgulho imenso de representar cada um aqui na Câmara de Vereadores. Falou 
que também não podem esquecer tudo o que passamos nesse período de dois mil e 
vinte e três e dois mil e vinte e quatro, onde sofremos muito, não só os atingidos pelas 
enchentes, deslizamentos, toda a comunidade sofreu, de uma forma ou outra. Afirmou 
que agora chegou o momento deles, vereadores, prefeito, se unir e, durante esses 
quatro anos, trabalhar juntos e buscar o melhor para o município de Colinas. Disse que, 
com isso, quem ganha são as pessoas e, de sua parte, não vai medir esforços para 
ajudar no que for possível. Após, comentou querer falar um pouquinho de uma indicação 
que colocou na Câmara esta noite, sobre o projeto Renascer, a Escolinha Renascer. 
Explicou que esse é um projeto que já vem há sete anos lutando, batalhando e buscando 
o melhor não para a Escolinha só, mas para as crianças do município de Colinas. 
Salientou que esse projeto o enche de orgulho, porque foi um projeto, nessa última 
campanha política, dos mais citados pelos três prefeitos que concorreram ao cargo 
nesse município de Colinas, sendo que o nome desse projeto foi totalmente incentivado 
por eles e todos dispostos a ajudar. Salientou estar há sete anos na frente desse projeto, 
porém agora não mais, porque como vereador, teve que se afastar, aproveitando para 
saudar também o novo presidente, que é o Rudinei e o vice Edson, e dizer para eles 
que agora chegou o momento de a Renascer ter um representante dentro do município 
de Colinas: “Eis-me aqui”, foram suas palavras. Agradeceu ao prefeito Marcelo pelo 
apoio, agradeceu aos demais colegas, agradeceu a todo mundo do fundo do meu 
coração, desejando que esse ano de dois mil e vinte e cinco Colinas tenha sucesso, 
Colinas prospere e seja muito abençoada. 


